
  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

第１６２１回例会 ２０１８年１０月１８日(木)(晴） 

移 動 例 会 
於：ハレノヒ保育園、第二東名高取山トンネル工事現場見学 

 

 

 

○10月14日の地区大会に出席頂きありがとうございまし 

た。内容としてはクラブ紹介やいろいろな講演がありま 

した。途中アトラクションとして私の好きな“津軽三味 

線”があり楽しませて頂きました。 

 いずれにしても一番良かったことは、バスの中で会員皆 

さんとロータリーについて語り合ったことです。名水 RC 

をこのようにしようあのようにしようと活発な意見が 

出まして、この時思ったことは若い方たちや仕事で出ら 

れない多くの方々もいるところで、同じような話しがで 

 きたらまだまだ名水 RCも仲良くやって行けるのではな 

いかと感じました。 

○酒井さんが体調を崩し、入院され手術をすることになり 

ました。名水 RCとして10/22か10/23にお見舞いに伺 

う予定です。 

○本日はハレノヒ保育園の見学でお邪魔させて頂きました。 

 

昼食終了後園内を見学させて頂きますのでよろしくお願い 

致します。 

      

 

 

○ハレノヒ保育園施設長 阿部慎様「ハレノヒ保育園の阿 

 部です。本日はご来園ありがとうございました。」 

○諸星道治さん「スマイルします。」 

○鈴木和夫さん「保育園児が元気よくお迎えの挨拶をして 

くれました。スマイルします。」 

○大屋富茂さん「ハレノヒ保育園、高取山トンネル見学会 

 しっかりと見させて頂きます！」 

会員数 31名  

メ
ー
ク
ア
ッ
プ 

【事前】北村俊さん、前さん 

 瀬戸さん（10/11 秦野） 

 山田さん（10/11 秦野中） 

【事後】原恵さん 

     （10/9 平塚北） 

 

本
日
の
プ
ロ
グ
ラ
ム 

10月 1８日 

○移動例会 

  保育園視察 

  第二東名高取山 

  トンネル工事見学 

 

 
 
 

次
週
の
プ
ロ
グ
ラ
ム 

10月 25日 

○例会変更 10/14  

地区大会に振替 

11月 1日 

○卓話 神崎さん 

○定例理事会 

出席義務    31名    

出席数     25名    

出席率 80.65％    

前々回

の修正 

     

  83.87％ 

   

 例会場 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355 

 事務所 秦野市平沢 2550-1 秦野商工会議所内 TEL(0463)81-1355 

例会日 毎週木曜日 12時 30 分～13時 30分 

会 長 諸星道治   幹 事 鈴木和夫   会報委員長 山田文雄 

インスピレーションになろう 

会長の時間 

スマイル報告 

201８年～2019年度国際ロータリー会長 
バリー・ラシン 



○神崎達朗さん「晴れの日にハレノヒ保育園へ訪問しまし 

た。空気が気持ちよかった。」」 

○北村まり子さん「今日は来園して頂きありがとうござい 

ます。」 

○桐山晃忠さん「高取山トンネルを抜けると、そこは秦野 

名水だった。スマイルスマイル。」 

○陶山典之さん「スマイルします。」 

○関隆明さん「スマイルします。」 

○仲野亜津子さん「ハレノヒ保育園見学楽しみです。晴れ 

たので高取山トンネル工事も良かったです。」 

○原郁夫さん「北村さん、本日はお世話になります。山本 

 君“てぬぐい”ありがとうございます。」 

○原恵美子さん「陽だまりが愛しい季節となりました。朝 

 夕の気温の変化に皆様お風邪など召されませんようにお 

 気を付け下さい。北村さん・山本さん今日はよろしくお 

 願い致します。」 

○古谷スミ子さん「ハレノヒ保育園さんと高取山トンネル 

 くんにスマイルします。」 

○淵脇美代子さん「ハレノヒ保育園見学させて頂き、あり 

がとうございます。高取山見学も楽しみにしていま 

す。」 

○福原美千加さん「ステキな保育園です！応援したいと思 

 います‼」 

○諸星常平さん「ハレノヒ保育園はやっぱり“晴れ”でし 

た。トンネル工事、安全を願います。」 

○山口光弘さん「スマイルします。」 

○山谷洋子さん「ハレノヒ保育園、子供たちがのびのび遊 

んでいて環境が良いですね。」 

○山本裕宣さん「今日は宜しくお願いします。無事に終わ 

りますように。」 

○米山君夫さん「今月から4 ｹ月は特にスマイルが厳しくな 

ります。協力をお願いします。」 

                  合計 41,000円 

 

  

       

＜ハレノヒ保育園 施設長 阿部 慎様＞ 

○本日は、お越し頂きありがとうございます。只今戴きま 

 した助成金は子供たちの為に大切に使わせて頂きます。 

 本当にありがとうございます。 

○今年の夏は特に暑く、小さい子供たちが入るプールが無 

いため、こちらの方で使わせて頂きたいと思います。 

      

○簡単に保育園の自己紹介をさせて頂きます。 

 今年の 1月1日に37名の子供たちを迎え開園しました。 

 現在は 54名となっており、0歳～2歳まではほぼ定員で 

いっぱいになりましたが、4歳5歳は幼稚園等に通われ 

たりしてまだあまり入っていない状況です。 

パンフレットにありますように、私たちが特に大切にし 

ていることは、①豊かな自然の中でとことん遊びきる、 

その遊びを通して自然との関わり方や他者との関わり 

方を学んで大きくなることを保証することの保育、②安 

心安全な食事の提供、食育を大切にしています。世の中 

結構朝ご飯を食べて来なかったり、偏食がひどいとか 

様々な食に関する問題を抱えていると思いますので、そ 

ういったところを保育園にいる間はしっかり安心安全 

な食事を提供してあげる、保証してあげるといったこと 

を大切にしています。 

最後に、開園してまだ 1年経っていませんが、この先 5 

年10年とこの地域に根差しながら保育園活動していき 

たいと思いますので、皆様のご協力ご指導を頂きたいと 

思いますのでよろしくお願い致します。本日はありがと 

うございます。 

 

＜ハレノヒ保育園 理事長 北村まり子さん＞ 

       

○本日はハレノヒ保育園に来園頂き、ありがとうございま 

す。子供たちの人権や主体性を尊重し、保護者の皆様と 

一体になり心身共に健康な子供を育てることを目標に 

しております。 

本日は栄養士さんと共に調理師さんと健康な子供を育 

てることで献立を考えてあります。 

 

 

助成金授与＆ご挨拶 



    ＜栄養士さんからの献立の説明＞ 

  

     

  ①ご飯、②カジキのトマト野菜かけ、 

③もやしの昆布和え、④きのこのクリームシチュー 

 

   

   

   

    

○第二東名高取山トンネル工事現場見学 

[事務所にて工事内容の説明を伺う] 

       

           [見学の御礼] 

       

          [トンネル内見学] 

       

       

       

       



      

      

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

       

       

       


